



Disney Cruise Line Revela Nuevos Destinos e Itinerarios en Europa, Alaska y el Caribe para el Verano de 2022

Disney Cruise Line Revela Nuevos Destinos e Itinerarios en Europa, Alaska y el Caribe para el Verano de 2022

Destacan nuevos puertos en Grecia, Portugal, Letonia, Noruega,

Suecia y República Dominicana, así como el debut de cruceros

veraniegos de Miami a las Bahamas

CELEBRATION, Florida. (18 de marzo de 2021) – Disney Cruise Line ofrecerá emocionantes aventuras en familia para el próximo verano de 2022, incluidos viajes a nuevos destinos y puertos, dentro de los que destacan las islas Griegas, el Mediterráneo, el norte de Europa, Alaska y el Caribe. Además, por primera vez habrá trayectos durante el verano que llevarán a los huéspedes de Miami a la encantadora isla privada de Disney en las Bahamas, Castaway Cay.

“Mientras nos preparamos para volver a navegar en cuanto sea posible, seguimos con la mirada en el futuro y desarrollando más opciones de viajes en crucero para familias”, explica Thomas Mazloum, presidente de Disney Cruise Line. “Al ofrecer itinerarios novedosos y variados para el verano de 2022, queremos mostrar nuestro compromiso de llevar a más personas a más destinos alrededor del mundo, mientras planeamos el lanzamiento de nuevos barcos en los próximos años”.

A partir del 25 de marzo de 2021 se abrirán las reservaciones de los itinerarios para el Verano de 2022. Más detalles disponibles en el sitio disneycruise.disney.go.com.

Paseos por las Islas Griegas, el Mediterráneo, el norte de Europa y más allá

Durante el verano de 2022, una nueva colección de destinos serán parte del gran recorrido europeo de Disney Magic, el cual comienza con una aventura a través de las islas Griegas y el Mediterráneo, antes de partir hacia el norte de Europa con itinerarios en el Báltico, las islas Británicas, Islandia y los fiordos Noruegos. Cinco puertos más se suman a la lista de paradas en el viejo continente: Chania (en la isla de Creta), Grecia; Oporto, Portugal; Riga, Letonia; Maloy, Noruega; y Nynashamn, Suecia, cerca de Estocolmo.

Desde Roma, habrá trayectos de ocho, nueve y hasta doce noches rumbo a Grecia que llevarán a las familias a través de los hermosos paisajes y maravillas arqueológicas en destinos como El Pireo, la vía de entrada a Atenas, y las espectaculares islas griegas de Santorini y Mykonos. Una travesía de nueve noches marcará la primera parada de un crucero de Disney en Chania, Grecia, en la isla de Creta, conocida por su encantador puerto y la notable influencia veneciana y florentina.

Los viajes que comienzan en Barcelona, España, realizarán una variedad de paradas destacadas en famosas ciudades locales, incluidas Roma y Nápoles, al igual que dos ciudades costeras de la Riviera Francesa: Villefranche y Cannes. Durante un crucero de siete noches desde Barcelona a Dover, Inglaterra, Disney Cruise Line hará su primera visita a Oporto, Portugal, ciudad costera con su encanto de mundo antiguo, anidada en una de las regiones vinícolas más reconocidas a nivel global, famosa por darle su nombre al vino de Oporto.

Otros puertos que se añaden a los nuevos itinerarios son Riga, la capital de Letonia y la mayor metrópolis del Báltico; Nynashamn, Suecia, hermosa ciudad a lado del mar en las afueras de Estocolmo, y Maloy, Noruega, una cautivadora ciudad costera rodeada de playas de arena plateada y faros emblemáticos.

Aventuras en Alaska

El crucero Disney Wonder regresará a Alaska en la temporada de verano de 2022 para explorar las fascinantes vistas naturales, los glaciares y la vida salvaje. Embarcando en Vancouver, Canadá, la mayoría de estas travesías de siete noches visitarán el glaciar Dawes, Skagway, Juneau y Ketchikan. Dos de los itinerarios tendrán una parada en el puerto de Icy Strait Point en lugar de Skagway.

Cada viaje por Alaska ofrecerá aventuras en los puertos y a bordo del barco, con impactantes escenarios y toques especiales de Disney Cruise Line que evocarán el esplendor y espíritu de “La última frontera” en el barco mismo.

Primeras salidas en verano desde Miami

Por primera vez, será posible zarpar desde Miami durante la temporada veraniega, por lo que habrá más oportunidades de visitar la isla Castaway Cay. Cada crucero que parta de Miami en el verano de 2022, tendrá una parada en la paradisíaca isla privada de Disney. El 7 de junio se llevará a cabo la zarpada inaugural del Disney Dream desde Miami, ya que este barco únicamente ha tenido como punto de partida el puerto de Cabo Cañaveral, en Florida.

Adicional a la visita a Castaway Cay, los cruceros de tres y cuatro noches que inician en Miami harán escala en Nassau, Bahamas, mientras que los cruceros de cinco noches incluyen una parada ya sea en Gran Caimán o en Cozumel. Uno de los itinerarios especiales de cinco noches incluye dos paradas en Castaway Cay, al igual que una visita a Nassau.

Vacaciones Tropicales desde Puerto Cañaveral

Las vacaciones tropicales en el Caribe y las Bahamas continúan a bordo del Disney Fantasy desde Puerto Cañaveral, cerca del Walt Disney World Resort, en Orlando, Florida. Todos los trayectos del Disney Fantasy incluyen una parada en la isla Castaway Cay.

El Disney Fantasy embarcará en una variedad de itinerarios del Caribe oriental y occidental a lo largo del verano 2022, incluidas travesías de siete noches, un viaje especial de cinco noches y un viaje con extensión

de nueve noches a bordo.

El crucero de nueve noches en el Disney Fantasy incluye, por primera vez, una parada en Roseau, República Dominicana, un destino en el Caribe oriental repleto de aguas termales naturales, cascadas y selvas tropicales. La isla montañosa está rodeada de playas prístinas y aguas cristalinas, perfectas para actividades acuáticas.

Más Magia a Bordo del Disney Wish

Como se anunció previamente, el Disney Wish tiene previsto su viaje inaugural durante el verano de 2022. Más adelante se dará a conocer más información sobre los itinerarios y reservaciones.

El Disney Wish presentará el entretenimiento inmersivo en familia, narrativas encantadoras y servicio sin igual que sólo Disney puede ofrecer. El barco funcionará a base de gas natural licuado (GNL), uno de los combustibles más limpios que existen. Con aproximadamente 144,000 toneladas y 1,250 cabinas de hospedaje, este barco será un poco más grande que el Disney Dream y el Disney Fantasy.

Se pueden consultar más detalles sobre Disney Cruise Line y la planeación de vacaciones en disneycruise.disney.go.com a través de agencias de viajes.

###